



Einladung

zur Platzbenennung

des Rathausplatzes Walldorf in

„Adam-Jourdan-Platz“

Freitag, 14. Juni 2019, 19:00 Uhr,
Rathaus Walldorf

Dieses Ereignis möchten wir gerne gemeinsam mit der Bürgerschaft Mörfelden-Walldorfs feiern.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Mörfelden-Walldorf hatte am 30. Oktober 2018 beschlossen, den Platz am Walldorfer Rathaus im Gedenken an den ehemaligen Bürgermeister der Gemeinde Walldorf zu benennen.

Mit der Benennung des Rathausplatzes Walldorf soll im Gedenken an **Adam Jourdan, dem ehemaligen Bürgermeister von Walldorf**, eine bleibende Erinnerung in Mörfelden-Walldorf für die Bürgerschaft sichtbar werden.

Mit einem kleinen Rahmenprogramm wird die offizielle Enthüllung des Namensschildes „Adam-Jourdan-Platz“ stattfinden. Dazu wird es Ansprachen des Bürgermeisters Heinz-Peter Becker und des Stadtverordnetenvorstehers Werner Schmidt geben.

Die Veranstaltung wird musikalisch durch das Blasorchester der SKV Mörfelden umrahmt.

Zu diesen Feierlichkeiten laden wir Sie herzlich ein.